

Forums pour l'entourage

## Monfils

Par Pasma Posté le 07/02/2024 à 15h49

Bonjour

Je suis maman de 5 enfants et l'un d'eux est un joueur compulsif depuis l'été dernier il se fait suivre par une psy mais le jeu est toujours présent

J'ai décidé de ne plus lui donner d'argent

Récemment il a perdu son travail et sa compagne

Il vit avec nous à la maison

Il dit qu'il sent qu'il va s'en sortir mais le fait d'avoir perdu son travail sa compagne l'a mis dehors

Je ne sais plus que faire

Faut il le croire

Peut on vraiment s'arrêter de jouer ?

Peut il guérir de cette addiction ?

## 2 réponses

---

Tarik - 07/02/2024 à 18h01

Salut Pasma,

Je comprends ta situation pour être passée par là !

Si on remonte dans le passé, qu'est ce que j'aurais aimé avoir une mère comme toi qui recherche des solutions pour arrêter pendant que ton fils est jeune.

Le meilleur conseil que je peux te donner par expérience, c'est de lui laisser 100€, pour voir se qu'il en fera, sur les sites de jeux.

Et je sais que c'est difficile mais vraiment il faut coupé sa CB pendant 3 mois et avoir de l'espèce sur lui constamment.

Dit lui c'est extrêmement important c'est vraiment, dangereux, c'est une question de vie ou de mort, mort financièrement, c'est très grave.

Laisse lui juste une limite de jeux minimum, le but c'est qu'il arrête petit à petit. C'est une maladie très très grave, c'est même niveau que stupéfiants, violence et meurtre.

Pasma - 08/02/2024 à 11h40

Je vous remercie Tarik

Il est conscient de tout cela et se fait soigner mais les dégâts sont déjà bien là  
Il a beaucoup de mal à arrêter le moindre stress le fait replonger